

平成 31 年 4 月 19 日

## 日出町第二公園交差点で発生した事故に対する 豊島区長コメントについて

本日 19 日午後 0 時 25 分に発生した、日出町第二公園交差点における事故について、高野之夫豊島区長は、午後 0 時 45 分に危機管理対策本部を設置しました。現在事故に関する情報等を収集している最中ではありますが、別添のとおり区長コメントを公表しましたのでお送りいたします。

問い合わせ： 広報課長

## 日出町第二公園交差点で発生した事故について

本日午後0時25分頃、区内日出町第二公園交差点において、10人の方が重軽傷を負うという、大変痛ましい事故が発生しました。

事故の詳しい経緯は、現時点においては定かではありませんが、何よりもまず、事故にあわれた方々に心からお見舞い申し上げます。

セーフコミュニティ国際認証都市として、また交通安全都市を宣言し、区民とともに交通事故のない安全・安心なまちづくりを進めている中、人々が往来する道路において、このような重大事故が起きたことは誠に信じがたく、強い衝撃を受けています。

今後は事故原因の解明を待つところですが、関係各所と連携しながら、区民の安全・安心を守るため最善を尽くしてまいります。

豊島区長 高野 之夫